保護者各位

石垣市長 中山 義隆 (公印省略)

家庭内保育について(お願い)

日頃より新型コロナウイルスの感染拡大防止についてご協力を頂き深く感謝申し上げます。これまで本市は、来島を控えていただくよう呼びかけを行うなど新型コロナウイルス感染防止に努めてきたところです。しかしながら沖縄県内において感染者が急増しており、昨日本市において2名の感染者が確認されたことを受け市内小中学校では、臨時休校を5月6日まで延長することを決定しております。

保育所等は保育が必要な乳幼児に対して保育を提供するという重要な役割を担っていることから休園等の対応は、現在のところ実施しないこととしております。

しかしながら本市においても、感染者が確認されたことを受け小中学校の臨時休校の実施 に合わせ5月6日までの期間、感染拡大防止、3密(密閉・密集・密接)の環境をつくらな い及び今後感染が広がることの無いよう、下記事項につきまして取組んでまいります。

保護者の皆様のご理解、ご協力をお願い申し上げます。

記

ご協力のお願い

1. お仕事がお休みの時等ご自宅で保育が可能な場合は、5月6日までの期間、保育所等のご利用を控えてください。

※家庭内保育が困難な場合、児童の熱が37.5℃以上なく風邪症状(咳・くしゃみ・鼻水等)ない場合は、園において保育を行います。

2. ご自宅にて健康管理(手洗い・うがい・検温・記録・栄養摂取・睡眠)を行い、室内換気・不要不 急の外出の自粛をお願いします。

理由:①県内感染者が急増していること(4月13日現在72人)

- ②石垣市内で感染者が確認されたこと(2人)
- ③石垣市内に発症していない感染者がいる恐れがあること
- ④石垣市には感染者を隔離する病床が限られていること
- ⑤集団感染を出さないため